
SPD-Fraktion      Ratzeburg, 07.09.2011  
Unter den Linden 1 
23909 Ratzeburg 
 
 
 
Herrn Sander, 
zur Aufnahme in die TG der Stadtvertretung am 19.09.2011 
der Stadt Ratzeburg 
Unter den Linden 1 
23909 Ratzeburg 
 
Nachrichtlich 
Herrn Bürgermeister  Rainer Voß   – Stadt Ratzeburg 
Herrn Bürgervorsteher  Ottfried Feußner   – Stadt Ratzeburg 

 
Antrag zur nächsten Sitzung der Stadtvertretung am 19.09.2011 
 
hier: Resolution zur Kassenzulassung  der Hautärztin in der Stadt Ratzeburg 
 
 
Sehr geehrter Herr Sander, 
 
hiermit beantragt die SPD-Fraktion für die nächste Stadtvertretung: 
 
Die Stadtvertretung beschließt: 
 
Diese Resolution zur Kassenzulassung der Hautärztin in der Stadt Ratzeburg.  
Die Stadtvertretung fordert die sofortige Kassenzulassung   
der Hautärztin in der Stadt Ratzeburg 
 
Begründung: 
 
Nach einstimmigem Wunsch des Seniorenbeirates der Stadt Ratzeburg vom 11.07.2011  
 
fordern wir:  die Stadtvertretung der Stadt Ratzeburg,  
die Kassenzulassung der Hautärztin in der Stadt Ratzeburg. 
 
Die ansässige Hautärztin hat bisher keine Kassenzulassung bekommen. 
 
Die Hautprobleme bei älteren Menschen nehmen zu,  
die Wartezeiten bei dem Möllner Hautarzt sind unzumutbar 
(obwohl dort mehrere Ärzte beschäftigt sind !! ) 
 
Die Zulassung der Ratzeburger Ärztin verursacht keine Kosten. 
 
Der Seniorenbeirat bittet die Stadtvertretung dieser Resolution zuzustimmen. 
 
 
Walter Bahlinger 
Vorsitzender SPD-Fraktion 


